## Anerkennung für großes Engagement

## Spende aus der Dr.-Heinrich-Bäßmann-Stiftung für die Arbeit des Heimatvereins



Herbert Lenger, Manfred Harmeling, Maria Pass, Siegfried Osterholt, Walter Stovermann und Heinrich Giesel (von links) bei der Spendenübergabe. MLZ-FOTO BEINING

**OEDING**. "Die Aktiven unseres Heimatvereins bringen ihr Handwerk ein. Die sorgen dafür, dass im Dorf was passiert." So brachte Maria Pass von der Bürgerstiftung auch im Sinne ihres Mitstreiters Herbert Lenger auf den Punkt, dass es "kaum schönere und angemessenere Gründe für eine Spende" gibt.

Am Freitag waren die Beiden zur Schirmschoppe hinter dem Bürgerhaus an der Jakobistraße gekommen, um eine Spende in Höhe von 1000 Euro an den Heimatverein zu überreichen. Das Geld stammt aus Mitteln der Dr.-Heinrich-Bäßmann-Stiftung und soll die ehrenamtlichen Aktivitäten des Heimatvereins in der Landschaftspflege, bei der Erhaltung der heimischen Fuß- und Radwege sowie bei der Instandhaltung der Rasthütten unterstützten – und soll zugleich die Anerkennung des großen Engagements des Vereins rund um das Bürgerhaus mit der selbst gebauten Schirmschoppe im Garten unterstreichen. Manfred Harmeling, der Vorsitzende des Heimatvereins, nahm die Spende entgegen. Das Geld wird für weitere Projekte, Geräte und Werkzeuge sowie die Unterhaltungsarbeiten an Wegen und Hütten eingesetzt. geo